



Misil hipersónico Kinzhal ruso hizo colapsar al sistema de defensa estadounidense Patriot

Description

Según lo señalado por la defensa de Rusia a la agencia Sputnik, el sistema de misiles Patriot MIM-104, de fabricación estadounidense estacionado en Kiev, colapso ante un ataque del misil hipersónico Kinzhal ruso otorgando con ello un triunfo a Moscú, señaló el experto Boris Rozhin del Centro para Periodismo Militar-Político, agregando que es posible que más sistemas Patriot sean blanco del Kinzhal.

El ataque ruso con el misil Kinzhal fue un “ataque combinado de las Fuerzas Armadas rusas con armas aéreas y marítimas guiadas de precisión de largo alcance contra las unidades de las Fuerzas Armadas de Ucrania, así como depósitos de municiones, armas y equipo militar suministrado por los países occidentales”, según el comunicado de la Defensa.

Para Rozhin “Rusia obtuvo una victoria importante para su imagen”, agregando además que “este sistema, a pesar de todo el alboroto de relaciones públicas a su alrededor, es bastante vulnerable y, si lo desea, Rusia puede desactivarlo. (...) Y, en consecuencia, habiendo destruido uno, Rusia buscará eliminar los siguientes que están ahí”.

Fuente: El Maipo/[SPUTNIK](#)

Date Created

Mayo 2023